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「ふるさとを見直し、活かそう」
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熊谷　昌和 幹事

楽しく幹事をさせて
                  いただきます。

本日の
一言
本日の
一言

会長挨拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：鈴木　正則 君
点　鐘：PM 12：30　金子　靖二 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

幹 事 報 告 熊谷　昌和 幹事
中村　　篤君　本日、計画発表いたします。
神﨑　祐子君　本日、計画発表いたします。
木村　政則君　クラブ管理運営委員会の後、みんなでカラオケ楽しかったです。
鉄　　浩二君　クラブ管理運営委員会の後、みんなでカラオケ楽しかったです。
熊谷　昌和君　クラブ管理運営委員会の後、みんなでカラオケ楽しかったです。
菊地　賀治君　先日、クラブ運営委員会を開催しました。カラオケ楽しかったです。
金子　靖二君　クラブ管理運営委員会の後、みんなでカラオケ楽しかったです。
金田　亮一君　本日、計画発表いたします。
山下　　宏君　本日、計画発表いたします。
浅野　裕幸君　本日、夕方６時から平成会です。よろしくお願いします。

ニコニコBOX　浅野　裕幸 君
武田寿美男君　クラブ管理運営委員会の後、みんなでカラオケ楽しかったです。
稲村　佳宏君　本日、計画発表いたします。
伊藤　　誠君　本日、計画発表いたします。
谷池　正弘君　本日、計画発表いたします。
高梨　和夫君　クラブ管理運営委員会の後、みんなでカラオケ楽しかったです。
寺﨑　利彦君　本日、計画発表いたします。
齋藤　伸治君　本日、計画発表いたします。

１．ロータリー上期会費の請求書を郵送させていただきました。上期年会費
＠115,000円に加え、地区災害特別支援金＠1,500円を合わせて
＠116,500円となります。７月末日が期限となっておりますので、よろしく
お願い申し上げます。また会長が変わりましたので、前回の銀行口座と変わっ
ています。間違わないようお願い致します。
2．７月７日㈯13：30～天童ホテルにおきまして米山奨学セミナーが行われ、
金子靖二会長、佐藤直人副幹事、武田秀則委員長の３名で参加してまいり
ました。また2800地区より　バストガバナーでもあり米山奨学・学友カウ
ンセラーの武田和夫さん、大久保章宏ガバナーエレクト、次期地区幹事の
鈴木政康さん、米山奨学生のイ・ジェムン君と、山形南クラブからは総勢６
名の方々が参加いたしました。

3．７月31日の夏祭り家族例会のご案内を先週FAXさせていいただきます。
この度は大人の夏祭り家族会ということで、奥様同伴の多数の参加をお待
ちしておりますのでどうぞよろしくお願い致します。

第2222回例会 2018-7／ 10（火）天気（晴れ）

（地　区）武田　和夫　　大久保章宏　　金子　靖二
　　　　　佐藤　直人　　武田　秀則

※本日の結果は２週間後に報告　　※修正は２週間前の結果報告　出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは？　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは？　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

本日出席・前回修正出席
会員総数
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前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５６名
５６名

３９名
４８名 96.00％５０名

　皆さん、こんにちは！今年度二回目の
例会が始まります。今日は「第2222回」
２が四ゾロの非常に珍しい記念すべき例
会日になりました。因みに「1111回」
例会日は27年前頃だったと思います。
次回「3333回」例会予定日は約35年
後になるだろうと推測されます。エン
ジェルナンバー数字「2222」は、天使
からのメッセージです。（その意味NO.1
～ 10）の内７番目に「直感を信じて行
動してください」とあり、内容は、あな

たはとても賢く鋭い直感を持っています。その直感を信じるか
信じないかで運命は大きく開くのです。みえない力があなたを
サポートし必ず実現へと移されます。直感で、閃いた事に忠実
に従うようにして下さいね。きっと将来が開けてくるでしょう。
　さて、本題に入ります。７/７㈯米山奨学・学友セミナーに、

私会長と佐藤直人副幹事、武田秀則米山奨学会大委員長の三名
で参加してまいりました。詳細は、米山奨学会大委員長より報
告してもらいますが、私が感じた事を少し紹介します。９名の
奨学生からスピーチがあって、殆どの学生は、自分の国と日本
の文化、伝統、習慣の違いを感じながら、日本を知ろう、学ぼ
うと強い熱意が感じられました。しかし韓国の学生のスピーチ
が異色でした、早い南北統一と日本との親交を深めることが願
いだったようです。武田和夫カウンセラー所感に、「我々は単
に資金援助ではない、学生たちが将来的に、国同士の架け橋に
なる」と信じます。素晴らしいコメントで締めて下さいました。
お疲れ様でした。
　最後になりますが、次回例会には、RI会長のメッセージをご
紹介、ロータリーの友（７月号）の記事より「RI会長紹介」「ガ
バナーの横顔」から抜粋してご紹介いたします。ありがとうご
ざいました。

委員会報告



常任委員会及び小委員長発表常任委員会及び小委員長発表

委員長　稲村　佳宏 君
　奉仕プロジェクト委員会はニコニコBOX委員会・職業奉仕委員会・
社会奉仕委員会・国際奉仕委員会・青少年奉仕委員会の５つの委員
会より構成されています。総勢16名の委員会構成になっております。

奉仕プロジェクト委員会

委員長　金田　亮一 君
　青少年小委員会の活動方針は、地区ガバナー、山形南ＲＣ金子靖
二会長の目標・方針に沿って委員会全員で活動いたします。
◆活動方針
　我々ロータリアンが、次代を担う若者に「勇気」と「責任」を醸成する
最高のプログラムとは何か？　時間と汗と多少のお金を使い、若者に
自らの想いを語り、想いを託すことではないでしょうか。それがロータリ
アンの「勇気」と「責任」だと思います。と鈴木一作カウンセラーが言って
おられる通り、地域の青少年がプログラム（事業）を通じ、ロータリアン
の想いを理解し、将来につながるものになるよう努力してまいります。
◆活動計画
2800地区青少年奉仕部門のプログラムへの積極的協力をしていきます。
９月11日㈫ 月間卓話　青少年関連のゲスト卓話をいただく予定。
10月27日㈯ 伝統野菜悪戸芋堀り体験例会開催予定
昨年同様、嶋ほいくえん園児・保護者を対象に県と共催の食農教
育推進事業。収穫体験や講話、ゲームを通し、食を支える農業の
理解促進を図る。

青少年奉仕小委員会

委員長　浅野　裕幸 君
　ニコニコBOXに寄せられる会員皆様の善意は、クラブの奉仕活
動のためには欠かせない貴重な資金であると心得ます。
　日頃の良いことを活発に申告していただき、ニコニコBOXへの
ご協力を心よりお願い申し上げます。
　また、会員誕生日、奥様誕生日などなど、会員皆様の良いことが
あった際はお声がけさせていただくこともあると思いますが、あた
たかいご協力のほどを重ねてお願い申し上げます。
　山形南ＲＣの奉仕活動がますます活発に行えますように、また皆様
に気持ちよくニコニコして頂けますように、誠心誠意努めてまいります。

ニコニコ小委員会

委員長　中村　　篤 君
【方　針】
・山形南ロータリークラブのより良い中長期の方向性を検討
　し、クラブ理事会、各委員会に提言していきます。
・金子会長の方針「ふるさとを見直し、活かそう」に基づいた年
　間事業の中で様々な目標達成に向けたサポートをしていきます。
・クラブの更なる活性化に向け、幅広く会員の皆様方からの様々な
　ご意見をお伺いしてまいります。
【計　画】
○50周年に向けた会員増強（早期の60名体制の構築）
○大久保ガバナー年度に向けたサポートの推進
○姉妹クラブの中津ＲＣ（当クラブと同時期にガバナー輩出予定）
　との相互交流
○50周年に向けて、継続的な奉仕活動の検討と提案
○東日本大震災復興支援の女子ソフトボール事業DoWonders へ
　の継続支援

中長期検討委員会

委員長　伊藤　　誠 君
　金子会長の年度方針のテーマ「ふるさとを見直し、活かそう」を
念頭に微力ながら委員の皆様方と一緒になって、職業奉仕委員会を
務めて参ります。宜しくお願い致します。
活動計画
１．ロータリーにおける職業奉仕の目的と今日の課題の検証
２．職業奉仕月間（１月）では卓話を予定しております
３．職場訪問例会を４月にでん六豆工事を見学の予定
４．職業奉仕に関する勉強会を予定

職業奉仕小委員会

委員長　神﨑　祐子君
　金子会長のテーマである「ふるさとを見直し、活かそう」に基づいて、ロー
タリーの活動に関心を持ち、理解を深めていくために情報を発信します。
　また、地域活性化のための取り組みをロータリーが一丸となって行っ
ている姿を多くの方に知って頂けるよう広報活動に努めて参ります。
１．『ロータリーの友』  ロータリーを理解する上で特に重要な記事や
情報について例会時にお知らせする。

２．『ガバナー月信』  ガバナーからのメッセージや地区内の行事等の
情報誌であり、次年度ガバナーを輩出するクラブとして知識を高
めるために精読をすすめる。

３．雑誌月間に卓話を計画する。
４．ロータリーの活動を地域社会に広め、関心を持って頂くために新
聞等のメディアに働きかける。

雑誌・広報小委員会
委員長　寺﨑　利彦 君

　社会奉仕小委員会の活動方針は、山形南ロータリークラブ金子
会長の目標方針に沿って、委員会全員で活動致します。
「活動計画」
①　地区補助金を活用
　　ALS罹患者支援の一環で車いす購入資金として地区補助金申請を行います。
②　日本ALS協会山形県支部への助成　ALSチャリティーゴルフコンペの実施。
　　８月15日㈬蔵王カントリークラブ　(山形北・山形イブニング・天童東合同)
　　９月４日㈫に日本ALS協会山形県支部へ義援金の贈呈を行います。
③　上山久昌寺洗心庵の清掃及び座禅・写経の実施
　　５月21日㈫に上山久昌寺洗心庵の清掃を行い終了後に座禅及び写経を行います。

社会奉仕小委員会

委員長　谷池　正弘 君
　本年度の地区目標寄付額は、ロータリー財団１人150ドル、ポリオ
プラス基金１人10ドルの目標が設定されています。
　寄付目標達成のため、50ドルは会費より充当します。100ドルに関
しては、ロータリー財団月間の11月６日（火）に地区ロータリー財団委
員長（新関彌一郎氏）に卓話「ロータリー財団の感動的な話」をお願い
し、ロータリー財団の意義を理解していただき、財団寄与申込書を配
布します。11月28日の例会にて申込用紙の回収及び集金を行う。
　なお、地区補助金の仕組みを活用し、今年度もＡＬＳ協会への助成を行います。
　ポリオプラス基金は会員１人10ドルですので、２月26日の創立記
念例会等にニコニコBOXに1000円の上乗せをお願いして無理な
く集金します。
　何れにしましても、会員の皆様のご理解が大事でありますので、そ
こを重点的に活動します。

ロータリー財団小委員会委員長　齋藤　伸治 君
　国際奉仕小委員会活動方針として
　金子会長方針「ふるさとを見直し、活かそう」のテーマに沿って、
３月12日の COOL JAPAN 山形を語るパート８に向け、
　■２月５日㈫予定（平和と紛争予防・紛争解決月間）
　国際奉仕に関係のゲストを迎え、地元在住外国人との交流や異国
の踊りと食文化の交流イベント等検討中でございます。

国際奉仕小委員会

委員長　山下　　宏 君
　会報委員会では、当クラブの例会を記録し、読んでいただく方の記
憶に残り、クラブの意義や魅力が伝わるような会報作成を目指します。
目標・方針
１．読みやすく、わかりやすい文面での会報を作る
２．会員増につながるような、楽しく親しみのある会報を目指す。

会報・史料小委員会
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